

Rebland *Kurier*

19.07.2017



Gut besuchtes Pfarrfest in Gottenheim mit Musik und Unterhaltung

Mit vielen Gästen feierte die katholische Kirchengemeinde Gottenheim am Sonntag, 16. Juli, das Pfarrfest. Nach einem Festgottesdienst in der Kirche St. Stephan standen beim Fest im Hof des Gemeindehauses die Musik und der Gesang sowie die kulinarischen Köstlichkeiten im Mittelpunkt.

Am Nachmittag konnten die Gäste zwischen einer Vielzahl leckerer selbst gebackener Kuchen und Torten wählen. Für die Kinder standen ein Kasperlespiel sowie verschiedene Spielangebote auf dem Programm. Mit einer Andacht klang das gelungene Fest am Abend aus. ma/Fotos: privat